



CRESCENDO



15 à 500



Au [Domaine du Fraichau](#) ou le lieu de votre choix



1h30 maximum



Objectif :

Apprendre à jouer du violon ou de l'alto en moins d'une heure ? Vous vous dites que c'est impossible? Pourtant, aucune expérience musicale préalable n'est requise car, grâce à nos musiciens professionnels, votre équipe obtiendra un magnifique résultat.

Déroulement du jeu :

La moitié du groupe apprend à jouer du violon tandis que l'autre moitié se consacre à l'alto. Grâce à un coaching précis et à des techniques simples, le groupe apprend à jouer de ces instruments classiques au sein d'un seul et même espace. Une pause idéale pendant votre meeting ou votre conférence. Et pourquoi ne pas proposer cette activité pour votre prochain dîner ?

Fin :

Après 1 heure d'entraînement environ, les participants sont prêts pour le grand final. Le groupe jouera impeccablement « Pour un flirt » de Michel Delpech et « Super Trooper » d'Abba.